

LOCAL | Infraestructuras

El Consistorio saca a licitación la construcción y explotación de un quiosco-bar en la Fuente del Rey

La medida pretende revitalizar y dinamizar el enclave monumental

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 25 de noviembre de 2013 - 21:49



Dinamizar y revitalizar el entorno de la Fuente del Rey es uno de los objetivos que persigue la construcción en el recinto monumental de un quiosco-bar, para cuya construcción y posterior explotación ya se ha abierto el plazo de licitación pública.

Las características de este nuevo proyecto han sido presentadas esta mañana por la presidenta del Área de Urbanismo y Vivienda del Consistorio prieguense, Cristina Casanueva, que hacía referencia a la necesidad de contar previamente con informes favorables por parte de la Consejería de Cultura, al llevarse a cabo esta actuación en el entorno de un Monumento Histórico

Artístico, también declarado Bien de Interés Cultural.

El quiosco, de 31 metros cuadrados, se ubicará en uno de los extremos del antiguo teatro María Cristina, y contará con una zona de barra, cocina con almacén, y dos aseos, interviniéndose también en las barreras arquitectónicas de la zona que, como destacaba Casanueva, “se revitalizará con esta actuación”.

En cuanto a la inversión que el licitador del quisco-bar deberá acometer, ésta se eleva a 31.019 euros, sin el IVA, durante 20 años, con la particularidad de que el canon, de 4000 euros al año, no se abonará durante los cinco primeros años dado que la inversión inicial es importante.

Por otra parte, Casanueva añadía que con esta actuación se da respuesta a una demanda planteada por el sector hostelero, que desde hacía año llevaba solicitando este tipo de infraestructura, cuyo proyecto técnico ha sido redactado por personal del Área de Urbanismo, que serán los que supervisen la dirección de obra.